

LA REINA

VISITO «SEMPRE VERD»

La Reina de España, Su Majestad Doña Sofía, visitó el pasado mes de agosto el Centro Especial de Empleo «Sempre Verd», en Palma de Mallorca, y la mini-residencia para adultos «Llar sa lluna», de la misma localidad. La Reina Doña Sofía disfrutó de un acto íntimo y sencillo, tal y como ella solicitó, al que asistió un centenar de personas allegadas a la Asociación Síndrome de Down de Baleares «ASNIMO».

La Reina llegó conduciendo su propio automóvil, sin protocolo, con una sonrisa franca y una mirada cariñosa que no abandonó su rostro durante la hora y media que permaneció en el centro. La actividad real se centró en dialogar con todo el personal de «Sempre Verd», además de interesarse por el funcionamiento y organización de la institución. La Reina solicitó información acerca de la colaboración que se presta a la asociación desde las diferentes administraciones que aportan recursos humanos y económicos. La actividad donde la Reina de España dedicó más atención, durante su visita, fue junto a los jóvenes con síndrome de Down en su lugar de trabajo. La Reina demostró un profundo conocimiento de lo que es el síndrome de Down, además de una preocupación y sensibilidad especial hacia esa parcela del mundo de la discapacidad.

ALGO MAS QUE PLANTAS

El doctor Perera, en nombre de la entidad, pronunció unas palabras de bienvenida acompañadas de una sucinta explicación de los esfuerzos y objetivos que se cumplen en este invernadero de plantas. «En nuestro invernadero lo verdaderamente importante no son las plantas sino los catorce jóvenes trabajadores; personas con síndrome de Down que se han incorporado plenamente a la vida laboral y forman parte de la plantilla fija de ASNIMO». Posteriormente, Neus Mari,



en representación de sus compañeros de trabajo saludó a la Reina y le obsequió con una cesta de plantas elaborada por esta plantilla de profesionales de la floricultura.

Doña Sofía visitó seguidamente el «Llar Sa Lluna», mini-residencia en la que viven de forma permanente diez personas adultas con síndrome de Down. Se interesó por la historia de cada residente, especialmente por los que provienen del hospital psiquiátrico. A continuación recorrió sus habitaciones, y se interesó por las tareas domésticas que realizan en el edificio. Finalmente firmó en un improvisado libro de honor.

Con el rostro visiblemente emocionado, Doña Sofía pronunció unas palabras antes de despedirse: «Les felicito por su trabajo. Es una de

las obras más hermosas que he visitado». Al día siguiente el trabajo se empezaba en «Sempre Verd» con un poco más de ilusión y con parecidos comentarios en boca de todos: «Qué buena es la Reina», «Qué guapa y qué joven está», «Nunca olvidaremos su visita». Con estas frases ya nadie se acordaba de los nervios que durante 48 horas se vivieron en el seno de la institución, cuando dos días antes, el pasado 26 de agosto, el Jefe de la Secretaría de la Casa Real anunciaba por teléfono al director de «ASNIMO» la visita de la Reina Doña Sofía. ▢